
NO 質問 回答

1 現行のシステム数をお教えください
医療情報システム数は６３です。しかし、この中には医療機器として管理して
いるシステムは含んでいませんので、とらえ方によっては数は増加する可能性
はあります。

2
現行のネットワーク完成図書、各システムの納品資料はございますか？ネット
ワーク調査とは具体的にどのような想定でしょうか？

現行のネットワーク完成図書及び各システムの納品資料はあります。
ただし、R7年度にネットワークの入替更新を予定していますが、本支援業務の
範囲には含まれません。
ネットワーク調査とは、基幹システムや部門システムにおいてのデータ送信経
路や連携状態の調査を想定しています。

3 第3者委託によるネットワーク調査等は可能ですか？
再委託は可能です。コンサル会社との契約後に「再委託申請書」をご提出い
ただきます。

4 現行接続医療機器の接続仕様、資料はございますか？
現行システム構築時の図書はあります。しかし、その後に追加したシステムの
接続状況を含めたものをまとめた一覧表はありません。

5 更新予定システム数をお教えください
更新予定のシステム数は電子カルテ等基幹システムが１９、部門システムが１
６を想定しています。ただし、電子カルテベンダーによって更新するシステム数
は変動すると考えます。

6

「現状のシステム運用フローを確認し、改定案の支援を行うこと。」とあります
が、具体的にどのような想定でしょうか？（電子カルテによって運用調整が必
要ですが、構築フェーズのWGで実施されます。調達フェーズでの本項の意図
を確認したいと考えます）

システムが代わる場合はそれに合わせて運用も変更となる想定ですが現行ベ
ンダーが変わらない場合もあり、その際の改善点をコンサル目線でご助言くだ
さい。

7 市への予算申請時期をお教えください R7年10月頃には翌年度予算査定があります。

8 貴院が直接調達予定のシステム数をお教えください 電子カルテベンダーにもよると想定していますが基本は一括調達です。
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9

提出書類②③⑤⑥については、正本１部に原本を用意しますが、副本１０部
用として１０部の写しの提出が必要でしょうか。

②　登記事項証明書
③　令和３年～５年の会社業績（ＰＬ・ＢＳ）が分かる書類
⑤　納期の到来した直近の国税、県税及び市税の納税証明書
⑥　プライバシーマーク使用許諾証またはＩＳＭＳ認証（写し）

審査委員に書類選考していただくために必要ですので、副本１０部用として１０
部の写しの提出をお願いします。
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